

RINGKASAN SKRIPSI

Penelitian ini berjudul, “ upaya meningkatkan hasil belajar dribbling dalam permainan sepak bola melalui gaya mengajar reciprocal pada siswa di kelas vii MTs Al-Furqon Kubu Raya “Pemimbing utama bapak Iskandar M.Pd dan pembimbing pembantu bapak Anang Qosim S.Pd M.Or

Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana pembelajaran resiprokal untuk upaya meningkatkan hasil belajar dribbling dalam permainan sepak bola melalui gaya mengajar reciprocal pada siswa di kelas VII MTs Al-furqon kubu raya “ ?. tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui peningkatan keterampilan dribbling dalam permainan sepak bola dengan gaya resiprokal.

Variabel dalam penelitian ini adalah “upaya meningkatkan keterampilan sepak bola dengan gaya mengajar resiprokal “. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian tindakan yang bertujuan untuk mengetahui peningkatan keterampilan dribbling dalam permainan sepak bola menggunakan gaya mengajar resiprokal. Bentuk yang digunakan adalah penelitian tindakan kelas (PTK)

Populasi dalam penelitian ini adalah 20 siswa. Sample dalam penelitian ini menggunakan total sampling , yaitu keseluruhan populasi yaitu 20 siswa. Teknik pengumpulan data menggunakan tes dan pengukuran dengan alat tes prose gerak dan lembar observasi. Teknik analisis data dengan deskriptif kuantitatif berdasarkan hasil observasi terhadap aktivitas dan hasil belajar. Kesimpulan terjadi peningkatan pada tiap siklusnya sehingga pembelajaran siswa pada mata pelajaran penjaskesrek meningkat pula. Terdapat kemampuan dribbling sepak bola yang signifikan pada siswa kelas VII MTs Al-furqon kubu raya setelah diterapkan gaya mengajar resiprokal oleh guru. Dari hasil tes pada siklus I menunjukkan hasil belajar *dribbling* sepak bola yang di lakukan oleh siswa meningkat dari 45,00% pada kondisi awal menjadi 70,00% pada ahir siklus I dan meningkat menjadi 95,00% pada akhir siklus II. Indikator target capaian pada siklus II adalah 75% dari hasil belajar siswa yang di tunjukan, persentase ketuntasan hasil belajar siswa adalah 95,00% artinya target capaian pada siklus II sudah tercapai.